



PROCÈS-VERBAL CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

Séance ordinaire
Le 10 juin 2025 à 18 h 00
École Antoine-Girouard

Étaient présents :

Madame Mélissa Benoît, membre parent
Madame Andrée-Anne Bouchard Desbiens, membre parent
Madame Andrea Haristoy-Hamelin, membre parent
Madame Gabrielle Oswald-Gutierrez, membre parent
Monsieur Jean-Guy Savaria, membre parent
Madame Nadine Bergeron, enseignante
Madame Pascale Darveau, enseignante
Monsieur Luc Lapierre, enseignant
Madame Sara Benoît, technicienne au service de garde
Madame Josée Gervais, directrice

Étaient absents :

Aucun absent

1- Mot de bienvenue

Madame Josée Gervais ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux membres.

2- Constatation de quorum

La constatation du quorum a lieu dès le début de la rencontre.

3- Adoption de l'ordre du jour

Monsieur Luc Lapierre propose l'adoption de l'ordre du jour, celui-ci est adopté à l'unanimité.

CÉ-24-25-41

4- Nomination d'un secrétaire :

Madame Andrea Haristoy-Hamelin est nommée afin d'agir à titre de secrétaire.



5- Adoption du procès-verbal des rencontres du 25 mars 2025 et du 29 avril 2025

Madame Nadine Bergeron propose l'adoption du procès-verbal de la séance tenue le 25 mars 2025. Madame Andrée-Anne Bouchard-Desbiens propose l'adoption du procès-verbal de la séance tenue le 29 avril 2025. Les deux procès-verbaux sont adoptés à l'unanimité.

CÉ 24-25-42

6- Parole au public

Aucun membre du public n'est présent à la rencontre.

7- Comité de parents

Madame Andrée-Anne Bouchard-Desbiens présente le projet de la nouvelle école dont l'implantation est prévue pour l'année scolaire 2026-2027. Ce sujet a été abordé lors de la dernière rencontre du comité de parents du centre de services scolaire, tout comme le projet pédagogique au primaire.

8- Parole aux membres du CÉ

Madame Mélissa Benoît souligne l'initiative d'un élève de cinquième année dans le dossier de l'installation tant attendue des balançoires dans la cour d'école. Il a discuté avec le maire lors de l'activité « Élu d'un jour » et lui a nommé que nous souhaitions retrouver des balançoires dans notre cour pour le plaisir de tous. Par la suite, le maire a fait des démarches afin que nous puissions avoir, à nouveau, des balançoires à notre école.

Madame Mélissa Benoît tient à souligner et à remercier chaleureusement l'équipe-école ainsi que le personnel du service de garde pour l'organisation des nombreuses activités prévues au cours du mois de juin.

Il est convenu d'arrimer les rencontres des parents du premier cycle avec l'assemblée générale annuelle du conseil d'établissement prévue en septembre prochain. Une date sera fixée en ce sens au point 20- Varia.

Madame Gabrielle Oswald-Gutierrez revient sur un point discuté à l'hiver concernant la corvée des plates-bandes devant l'école. Elle propose que cette activité soit bonifiée à l'automne par la plantation de bulbes de tulipes ou d'autres fleurs, afin d'en faire un projet collectif d'embellissement.

Monsieur Luc Lapierre annonce que l'école Antoine-Girouard a été choisie pour accueillir un événement du Défi Pierre Lavoie, qui se tiendra sur le terrain de l'école le 8 septembre 2025. À cette occasion, chaque élève recevra une paire d'espadrilles à l'effigie du Défi.

Madame Andrée-Anne Bouchard-Desbiens exprime son inconfort concernant l'application du code vestimentaire, particulièrement en ce qui concerne les filles. Elle propose qu'une réflexion soit amorcée afin de revoir les règles en place dans une perspective de sensibilisation et d'éducation des élèves, plutôt que de simple encadrement vestimentaire.



9- Parole à la direction

Madame Josée Gervais souhaite une belle fin d'année scolaire à tous et remercie chaleureusement l'équipe-école, l'ensemble des élèves ainsi que les parents pour leur précieuse collaboration tout au long de l'année.

Points de décision

10- Listes des effets scolaires et cahiers d'exercices 2025-2026

Madame Mélissa Benoît propose l'adoption des listes des effets scolaires et des cahiers d'exercices pour l'année 2025-2026. La proposition est adoptée à l'unanimité.

CÉ-24-25-44

11- Règles de fonctionnement du service de garde

Madame Sara Benoît annonce que le service de garde ne sera pas offert lors des deux premiers jours de la rentrée scolaire des élèves du préscolaire.

Il est mentionné qu'une politique encadrera les sorties pédagogiques. Cette nouvelle mécanique vise à assurer un processus juste et équitable, en tenant compte de la capacité maximale de chaque sortie. Les inscriptions seront traitées selon le principe du premier arrivé, premier servi et une liste d'attente sera créée en fonction de la date d'inscription.

Madame Mélissa Benoît propose l'adoption de la politique encadrant les sorties pédagogiques. La proposition est adoptée à l'unanimité.

CÉ-24-25-45

12- Utilisation du budget d'aide aux parents pour la plateforme Moozoom

Madame Josée Gervais informe que le coût des conférences en ligne offertes par la plateforme Moozoom sera partiellement couvert par la mesure « École accessible et inspirante ». Un surplus de 225 \$ devra toutefois être comblé.

Monsieur Luc Lapierre propose que ce manque à gagner de 225 \$ soit prélevé à même le fonds à destination spéciale. La proposition est adoptée à l'unanimité.

CÉ-24-25-46



13- Rapport sommaire du budget 2025-2026

Madame Josée Gervais présente le rapport sommaire du budget et celui-ci est adopté par les membres du CÉ.

CÉ-24-25-47

14- Campagnes de financement pour l'année scolaire 2025-2026

Monsieur Luc Lapierre informe les membres que le Course-o-thon sera de retour en octobre prochain. Cette campagne de financement a pour objectif de permettre l'achat d'équipement sportif et de soutenir financièrement les sorties sportives prévues pour l'année scolaire 2025-2026.

Monsieur Jean-Guy Savaria suggère que la direction augmente la visibilité du don volontaire à l'école, lequel est, par ailleurs, déductible d'impôt si le don est d'au moins 20\$.

Plusieurs idées de campagnes de financement sont proposées pour l'année scolaire à venir, dont: la dictée commanditée, Bô Sapin, Colle-à-moi / C'est-à-moi, vente d'articles promotionnels, Super Recycleurs. Ces idées seront à revoir avec l'équipe-école en début d'année scolaire.

Les membres adoptent l'activité de financement « Course-o-thon ».

CÉ-24-25-48

15- Projets et activités pour l'année scolaire 2025-2026

L'équipe-école présente les activités prévues pour la prochaine année scolaire, notamment la sortie au Théâtre de la Ville destinée au préscolaire, pour laquelle un dépôt devra être versé en juillet afin d'assurer la réservation. Madame Pascale Darveau propose que l'école procède à la réservation de cette activité au cours de l'été.

Une sortie au Centre de Plein Air L'Estacade (Île-aux-Noix) est prévue pour le printemps pour tous les élèves de l'école.

Les deux propositions sont adoptées à l'unanimité.

CÉ-24-25-49

Points d'information

16- Présentation de l'évaluation du plan de lutte

Madame Josée Gervais présente l'évaluation des résultats de l'établissement au regard de la lutte à l'intimidation et à la violence. La plupart des points sont à maintenir et des pistes d'actions pour l'année ont été établies.



17- Retour sur la consultation des élèves

Madame Josée Gervais présente un portrait positif pour l'ensemble des élèves.

18- Suivi des résultats des élèves en lien avec le projet éducatif

Madame Josée Gervais présente les résultats du plan d'action pour le français et les mathématiques selon le groupe d'âge et le genre.

Monsieur Jean-Guy Savaria soulève la pertinence de renforcer le lien entre les activités proposées aux élèves et les apprentissages en mathématiques.

19- Suivi des budgets

Madame Josée Gervais présente le budget pour l'année scolaire 2025-2026. Elle mentionne que la subvention reçue pour la serre hydroponique a été déposée par erreur dans le fonds à destination spéciale et qu'un transfert devra être effectué vers le poste budgétaire approprié.

Madame Andrée-Anne Bouchard-Desbiens propose que le montant soit transféré dans le bon poste budgétaire. La proposition est adoptée à l'unanimité.

Monsieur Luc Lapierre informe les membres du conseil d'établissement qu'il est toujours en attente des informations concernant les retombées économiques liées à la vente des articles promotionnels.

CÉ-24-25-50

20- Présentation du rapport annuel du CÉ

Monsieur Jean—Guy Savaria fait la lecture de la lettre qui précède le rapport annuel du CÉ. Il fait aussi mention qu'il y aura cinq postes à élire à la prochaine assemblée générale annuelle.

Madame Andrée-Anne Bouchard-Desbiens propose l'adoption du rapport annuel du CÉ. La proposition est adoptée à l'unanimité.

CÉ-24-25-51

21- Varia

Il est jugé pertinent d'ajouter, en début d'assemblée générale annuelle, une explication des rôles, des postes et du fonctionnement du conseil d'établissement. Une capsule d'information présentant le rôle du conseil d'établissement pourrait également être diffusée à cette occasion.

La date de l'assemblée générale est fixée au mardi 9 septembre 2025, à 18 h, à la bibliothèque de l'école.

CÉ-24-25-52



École Antoine-Girouard
650, rue Antoine-Girouard
Boucherville (QC) J4B 3E5

Centre
de services scolaire
des Patriotes
Québec

22- Levée de la séance

Monsieur Luc Lapierre propose la levée de l'assemblée à 21h12. La proposition est adoptée à l'unanimité.

CÉ-24-25-53

Jean-Guy Savaria Président du CÉ		Josée Gervais Directrice
--	--	------------------------------------